

Kreismeisterschaften IGP/IBgH und IFH/Gruppenwettkampf

Am 04.03.2023 fand die Kreismeisterschaft IGP, IBgH, IFH und Gruppe beim VdH Bingen-Kempton statt. Die Bedingungen für diese Veranstaltung waren super, zwar kalt aber mit viel Sonnenschein und der ausrichtende Verein hat alles top organisiert. Es stimmte alles - Verpflegung, Stimmung und sehr viele helfende Hände, die mit angepackt haben. Vielen herzlichen Dank.

Als Leistungsrichter war Marcus Kühn eingesetzt, der sportlich und fair gerichtet hat. Zu seiner Seite stand Martin Sollinger als Prüfungsleiter. Fährtenleger war Manuel Templin, er legte die Fährten wie immer sportlich fair und für alle Teilnehmer gleich. Die Verleitungen legte Marion Olf, auch sie meisterte ihre Aufgabe super, da keiner der IFH-Hunde in die Verleitung gelaufen ist. Schutzdiensthelfer waren im ersten Teil Alexander Seng und im zweiten Teil Christoph Finger. Beide Schutzdiensthelfer hetzten zwar anspruchsvoll, aber sportlich fair für alle Teams.

Angemeldet waren drei Teams in IGP3, drei Teams in IBgH3, zwei Teams in IFH2 und eine Gruppe, wovon ein Team in IFH2 aus der KG7 kam und somit außer Konkurrenz teilnahm.

Leider musste der VdH Geisenheim die Teilnahme im Gruppenwettkampf kurzfristig absagen, da einige Teilnehmer erkrankt waren. Nochmals gute Besserung. Wir freuen uns auf euch im nächsten Jahr!

In IFH2 startete Claudia Schmidt mit ihrem Garon. Sie startete für den VdH Frauenberg (KG 7) und erreichte 91 Punkte, Note Sehr Gut.

Kreismeisterin in IFH2 wurde Brigitte Gollmer-Klee mit ihrem Bill vom VdH Bingen-Kempton. Sie erarbeiteten sich ein hohes Sehr Gut mit 95 Punkten.

In IBgH3 erreichte Vincent Helbing mit seinem Circle den 3. Platz. Vincent sprang spontan für seine Frau, Nina Helbing, ein, die leider an diesem Tag mit einer Erkältung kämpfte. Vincent und Circle erliefen sich 82 Punkte, Note Gut. Auf den 2. Platz kam Rita Boos mit ihrer Sharjah, sie erliefen sich 86 Punkte, Note Gut. Den Titel Kreismeister in IBgH3 erarbeitete sich Bernd Wirth mit seinem Dastan. Sie bekamen 91 Punkte, Note Sehr Gut. Alle drei Starter kamen vom VdH Bingen-Kempton.

In IGP3 erreichte Vincent Helbing mit seiner Crique vom VdH Bingen-Kempton den 3. Platz. Sie bekamen in A: 93, B: 86, C:90, gesamt 269 Punkte, Note Gut. Vize-Kreismeister wurde Claudia Weber mit ihrer Bitcoin vom VdH Bad Kreuznach. Sie erhielt in A: 90, B: 92, C: 93, gesamt 275 Punkte, Note Sehr Gut.

Kreismeisterin in IGP3 wurde Heike Fretter-Fink mit ihrem Jackazz vom VdH Bingen-Kempton. Sie erarbeiteten sich in A: 100, B: 90, C: 92, gesamt 282 Punkte, Note Sehr Gut.

Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer:innen, ihr habt die erste Hürde für die Landesmeisterschaften 2023 erfolgreich geschafft.

Ich freue mich sehr darauf, alle Teams auf den Landesmeisterschaften wiederzusehen.

Mit sportlichem Gruß